

Chères·x·ers camarades

Avant d'adhérer à la JS, je me sentais souvent très seule au monde. Seule parce que j'avais l'impression que personne ne pensait comme moi. Des choses qui me semblaient évidentes étaient tout sauf évidentes pour les personnes de mon entourage. De l'accueil des réfugiés à la crise climatique en passant par les droits des LGBTQIA. On m'a toujours fait comprendre que mes opinions sont loin d'être majoritaire. Il m'a fallu longtemps pour réaliser que j'étais simplement de gauche. De gauche dans un paradis fiscal bourgeois. J'ai commencé à comprendre que ce que je ressentais et ce qui me dérangeait était un système, contre lequel je me bat aujourd'hui afin de le dépasser.

Cela fait maintenant un peu plus de trois ans que je suis active au sein de la JS. Ce qui peut paraître un peu long a été pour moi une période incroyablement marquante, au cours de laquelle j'ai pu acquérir beaucoup d'expérience et de connaissances. J'ai fait la connaissance de mes modèles au sein de la JS, des personnes qui se battent chaque jour pour un monde meilleur et dont l'engagement m'émeut et m'inspire incroyablement. Le sentiment de rencontrer des personnes qui pensent comme moi m'a motivé et m'était pratiquement inconnu jusqu'alors. Cela m'a tellement motivé que je suis devenu de plus en plus active dans ce parti. Je suis devenue membre du comité directeur de la JS Zoug, j'ai pu faire un stage peu après au sein de la JS Suisse et j'ai finalement été élue à la coprésidence de la JS Zoug. Aujourd'hui encore, je suis incroyablement reconnaissante d'avoir pu faire toutes ces expériences et je n'ai jamais souhaité qu'il en soit autrement. J'aimerais maintenant emporter ces expériences avec moi et entamer un nouveau chapitre.

Je me présente au comité directeur de la JS Suisse parce que la promotion des personnes FLINTA dans notre parti me tient particulièrement à cœur. Lorsque j'ai adhéré à la JS il y a quelques années, l'idée de me présenter au comité directeur de la JS Suisse était absolument impensable pour moi. Jamais je n'aurais pu me permettre de faire partie de cet organe. Je doutais de mes compétences, de mes connaissances et de mon savoir-faire. Et même si je doutais encore récemment, je sais maintenant que ces doutes sont naturels et que l'on ne doit pas se laisser empêcher de réaliser ses propres rêves. Je connais la JS et je sais combien de personnes FLINTA incroyablement compétentes nous avons dans ce parti. Ma candidature doit inspirer toutes celles et tous ceux qui se sont fait la même réflexion que moi. Toutes celles et tous ceux qui ont senti qu'ils n'étaient pas assez bons pour se présenter à une fonction supérieure. Il me tient particulièrement à cœur de construire et d'encourager ces personnes. Je veux leur donner une place et une voix, et si ma candidature parvient à inspirer une personne FLINTA de plus à briguer un jour une fonction supérieure, alors je serai sacrément fière.

La Jeunesse socialiste suisse est un parti féministe, mais nous avons aussi des structures qui permettent surtout aux personnes qui en ont les moyens d'aspirer à un poste élevé. Cela ne signifie en aucun cas que les personnes qui n'ont pas cette assurance ne doivent pas aspirer à une fonction supérieure. Je trouve qu'il est incroyablement important que nous encourageons davantage les personnes introverties au sein de notre parti. Je sais que le comité directeur a la compétence d'encourager et d'autonomiser les gens, comme j'ai pu le constater moi-même. J'aimerais également jouer un tel rôle au sein de ce comité.

La JS est pour moi l'endroit où les choses sont possibles. La JS est pour moi la réponse à l'impuissance que je ressens si souvent. Nous mettons en évidence les crises de notre époque et avons clairement la solution pour les résoudre. Même si la solution ne semble pas toujours à portée de main, je me sens toujours un peu plus proche du socialisme, entouré par mes camarades.

Venceremos

Arsena

Si vous avez des questions sur ma candidature, n'hésitez pas à me contacter.

Lebenslauf

Persönliche Daten

Name, Vorname
Adresse
Odermatt, Arsena
Underbachstrasse 3,
6318 Walchwil, Schweiz

Mobile
E-Mail
+41 79 195 48 16
odermattarsena@gmail.com

Geburtsdatum
Heimatsort
13.03.2002
Dallenwil NW, Schweiz



Ausbildung, Schulen

2021	Maturitätsabschluss
2014-2021	Kantonsschule Zug
2009-2014	Primarschule Walchwil
2008-2009	Kindergarten Walchwil

Tätigkeiten

April 2023 – November 2023	Campaignerin SP Aargau für Basiskampagne Nationalratswahlen
September 2022 – Januar 2023 (ein Semester)	Architektur Studium an der ETHZ
Februar 2022 – September 2022	Praktikum bei der JUSO Schweiz
August 2020 - 2021 (im Stundenlohn)	Abicht Zug AG Teamassistentin im administrativen Bereich
2017-2021 (an Wochenenden und in den Ferien)	Kantonsschule Zug Unregelmässige Arbeit im Bereich der Tierpflege
Sommer 2019 (vier Wochen)	Sprachaufenthalt und Praktikum in einer Tagesklinik in Südafrika
Herbst 2018 (eine Woche)	Praktikum im Spital Schwyz im Bereich Anästhesie
Herbst 2017 (eine Woche)	Praktikum im Spital Schwyz Im chirurgischen Bereich

Kenntnisse

Sprachen

Deutsch	Muttersprache
Englisch	Schulkenntnisse (2011-2021)
Französisch	Schulkenntnisse (2013-2021)

Politisches Engagement

Seit Mai 2023	Geschäftsleitung SP Zug
Seit April 2022	Co-Präsidentin JUSO Zug
Seit November 2021	Vorstand JUSO Zug